

## RINGKASAN

**Anggiat Manik, Nim 00.815.0048, "ANALISIS BIAYA POKOK PRODUKSI CRUDE PALM OIL (CPO) DAN INTI SAWIT DENGAN METODE *ACTIVITY – BASED COSTING* PADA PABRIK KELAPA SAWIT PT. CERINTI SUBUR,"** dengan pembimbing I Bapak Ir. Kamil Mustafa, MT dan pembimbing II Bapak Ir. Sirmas munte.

PT. Cerinti Subur adalah sebuah perusahaan swasta yang bergerak di bidang pengolahan buah kelapa sawit dan produk yang dihasilkan adalah *Crude Palm Oil (CPO)* dan *Inti Sawit*.

Bila perusahaan ingin memperoleh keuntungan maka perusahaan harus dapat menjual produk diatas biaya produksi atau dengan kata lain perusahaan dapat menentukan harga jual produk dengan tepat, maka untuk itu perusahaan harus mempunyai data-data yang akurat agar tidak mengalami kerugian dan untuk itu perusahaan harus mempunyai manajemen yang bagus serta informasi yang akurat.

Agar sistem akuntansi dapat berjalan dengan baik, maka informasi atau data harus akurat, karena data yang akurat dapat memberikan penjelasan terhadap suatu masalah, dan masalah dapat diselesaikan. Hal ini yang membuat penulis melakukan penelitian terhadap biaya pokok produksi *Crude Palm Oil (CPO)* dan *Inti Sawit* dengan metode *Activity – Based Costing (ABC)* yaitu suatu metode kalkulasi biaya yang menciptakan suatu kelompok biaya untuk setiap kejadian pemicu biaya. Sebagai sumber data untuk penelitian, penulis mengumpulkan data berdasarkan data-data yang terkait dengan perhitungan biaya produksi dan proses pengolahan.

Data yang ada dianalisa dengan metode *Activity – Based Costing* dan kemudian dilakukan perbandingan antara metode *Full Costing* yang sekarang dipakai perusahaan dengan metode *Activity – Based Costing (ABC)*.

Dari hasil pengamatan yang dilakukan bahwa perhitungan biaya produk dengan metode yang selama ini dilakukan, untuk kedua jenis produk yang dihasilkan biaya produknya sama yaitu sebesar Rp 2.621,16 per Kg , sedangkan biaya produk yang menggunakan metode *Activity-Based Costing* berbeda yaitu Rp 2.611.23 per Kg untuk produk *Crude Palm Oil (CPO)* dan Rp 2.662.53 per Kg untuk produk *Inti Sawit*, artinya metode yang selama ini dipakai perusahaan tidak dapat memberikan data yang akurat.